



UNIVERSIDAD DEL TOLIMA
FACULTAD DE CIENCIAS Y EDUCACIÓN
IDEAD BOGOTA

NOMBRE INTEGRANTES: CAROLINA MUNEVAR RAIGOSO
CÓDIGO: 084601342014

TÍTULO DEL VIDEO RESEÑADO: EDUCACION Y DESARROLLO: CONSUMO SOSTENIBLE Y EMPRENDIMIENTO EN COLOMBIA Y AMERICA LATINA.
RESUMEN DEL VIDEO2: TRAS LAS HUELLAS DEL JAGUAR

TITULO: 1. EDUCACION Y DESARROLLO: CONSUMO SOSTENIBLE Y EMPRENDIMIENTO EN COLOMBIA Y AMERICA LATINA.

RESUMEN DEL VIDEO:

Las empresas generan productos y servicios que están desligados a los hábitos de consumo de las personas y si un producto no es consecuente con la forma como las personas estamos consumiendo de nada sirve tener un producto que no es sostenible.

Mientras no se cambien las estructuras tradicionales y artesanales en la forma de producción, se seguirá afectando el entorno. ¿Quién logra la mayor concientización del individuo? La educación, los escenarios de educación que se construyen. Cuando se entrega un título a una persona de magister entre otras se entrega una impronta de responsabilidad.

Como herramienta es muy importante el uso de las redes sociales porque el gran reto que tiene la sostenibilidad hoy en día, es como hacer que el conocimiento llegue a todo el mundo es un proceso colectivo, transforma hábitos y modelos de negocios.

Las políticas no terminan cuando sube un nuevo gobierno sino que se mantienen porque son políticas trazadas por la sociedad porque se está visualizando la ruta que se hace desde la educación de su gente, alianza familia – educación.

RESUMEN DEL VIDEO2: TRAS LAS HUELLAS DEL JAGUAR

El jaguar tiene varias amenazas. Como la cacería por retaliación (cuando los jaguares atacan a los animales domésticos). El conflicto armado que se ha presentado en el Putumayo ha afectado bastante la flora y la fauna, se ha dado deforestación por el cultivo ilícito y por ende perdido el hábitat quitando territorio al jaguar, viéndose obligado a invadir las fincas afectando la ganadería, que afecta la economía de la región.

La ganadería extensiva tiene un gran impacto sobre el suelo porque el ganado va pisoteando la primera capa del suelo que es la capa productiva y esto genera erosión, se busca que se ocupe menor terreno a una mayor cantidad de ganado que sea productivo sin confinarlo.

El ingreso de investigadores al departamento de Putumayo, brinda nuevas posibilidades, se emprenden nuevas vías para su protección, se logra el bienestar del campesino y de las especies sin afectar la economía de la región.

La cacería de esta especie se ha vuelto popular por la utilización de sus partes,

algunas de ellas con fines medicinales y de protección así como los colmillos que se utilizan de amuleto,

2. APOORTE CRÍTICO-PERSONAL :

La sostenibilidad implica que los productos y servicios que se crean para solventar alguna necesidad de la sociedad sean elementos que sirvan y traigan algún beneficio y se conviertan en un objeto innecesario haciendo un mal uso de los recursos. Esta nueva política se traduce en el mundo en una nueva división del trabajo, pero a escala global. Unos países, los más poderosos y más desarrollados, en adelante inundarían el mundo con sus mercancías y productos de elaboración compleja, cargados de valor agregado, y se endilgaban el derecho de dictar política económica a los países que se encontraban dentro de su órbita de dominio, siempre bajo la máscara del FMI y del BM. Y los países con mayor atraso en lo económico continuarían, como en la época de la colonia, convertidos en proveedores de materia prima, es decir, explotando y vendiendo sus recursos naturales, pero sin mayor transformación.

Colombia es un buen ejemplo de la cara oculta de la riqueza medida a través del Producto Interno Bruto. Mientras este indicador creció un 35% entre 1990 y 2008, el capital natural disminuyó 31%. Si bien el capital humano aumentó un 29%, el índice señala que el país no tiene un modelo de desarrollo "sostenible".

El informe también señala, en el caso colombiano, que la pérdida de capital natural ha sido exacerbada por el rápido crecimiento de la población lo que se traduce en una tasa de retorno económico por persona mucho más lenta. Es el momento de que Colombia considere mejor su tasa de crecimiento poblacional y reinvierta en su capital natural, para que logre aumentar su índice y retornar a un camino de desarrollo sustentable.

Desde ese punto de vista se supone que Colombia no está pensando dejar a las próximas generaciones un capital natural igual o superior al que recibió de las generaciones anteriores.

Por otra parte el felino que reina en los bosques de Colombia se encuentra en un alto nivel de amenaza. Estamos hablando del jaguar (Pantera Onca). La presión desmedida de actividades humanas como la ganadería y la agricultura, así como negocios ilícitos como el narcotráfico están disminuyendo grandes extensiones de su hábitat natural. Los jaguares cumplen un papel clave, ya que sirven de reguladores poblacionales en el ecosistema. Al depredar herbívoros y meso depredadores como su dieta diaria, permite un equilibrio de la fauna en la naturaleza.